

読書の成果を発表!



第14回芝校の里読書感想文コンクール表彰・発表会が10月26日、村文化祭の一環としてハレスコで行われました。  
はじめに、有賀真道教育長から賞状と楯が最優秀賞受賞者に手渡されました。  
その後、小学校3部門、中学校部門の最優秀賞に輝いた4人が、会場に集まった多くの地域住民が見守る中、感想文の発表を行いました。  
なお、今年度の入賞者は次のとおりです。(敬称略)

小学校中学年部門

最優秀賞 佐藤 優月ゆうつき 丞じょう  
 優秀賞 遠藤 愁也しゅうや  
 優良賞 遠藤 理仁りひと  
 熊谷 心乃華こころのな  
 野崎 麻由のさき まゆ

小学校低学年部門

最優秀賞 吉村 芽生よしむら めい  
 優秀賞 熊谷 成乃花くまがや なるはな  
 優良賞 二瓶 快梨ふらびん かいり  
 阿部 結人あべ ゆいひと  
 熊谷 豪太くまがや ごうた  
 永瀬 琴明ながせ ことあ

中学生部門

最優秀賞 山口 優依やまぐち ゆい  
 優秀賞 川西 麗王かわにし れいおう  
 優良賞 国井 瑞樹くにい ずいき  
 磯 友暎いそ ゆうえい  
 生田 目愛香なきた めいあか  
 沙耶さや

小学校高学年部門

最優秀賞 吉田 玲望よしたま りょうぼう  
 優秀賞 遠藤 愛結とんどう あいむすめ  
 優良賞 三本松 琉唯みつもと 琉唯  
 竹内 文花たけうち ぶんか  
 田中 柚季たなか ゆずき  
 吉田 集よしたま あつむ

成長した姿を披露  
**小学校学習発表会**  
 ~蓬田小学校は150周年記念~

蓬田小学校の「蓬田フェスティバル」と小平小学校の「小平っ子発表会」が、11月2日に開催されました。  
子どもたちは、大勢の観客を前にしながら演劇や合奏などを力いっぱい発表しました。  
蓬田小学校は150周年を記念する発表会となり、幕間には蓬田小学校150年の歩みがスライドで投影されました。

小平小学校



蓬田小学校



# 公民館だより

中央公民館 ☎55-2131

## 親子で ステンドグラス クッキー作り

かるがも学級  
「お菓子作り教室」

かるがも学級「お菓子作り教室」を11月10日(日)、ハレスコで開催し、当日は20組の家族が参加しました。

講師に郡山市の渡辺真夏先生を迎え、クリスマスにぴったりなステンドグラスクッキー作りを行いました。様々な形のクッキー生地を一度焼き上げてから、色とりどりのキャンディーをのせ、もう一度オープンで溶かし焼き上げるとキラキラの可愛いクッキーに仕上がりました。親子で相談しながら作ったクッキーの出来栄えにみんな大満足でした。



型取りの終わったかわいいクッキー生地たち。  
上手に焼けるかな？



みんな上手にできました！

## うまくロボットが 動かせるかな？

たけのこ教室  
「プログラミング体験」

第6回だけのご教室が11月9日、ハレスコで開催しました。

今回はいわき市の小林克雄先生、平田村の遠藤文夫先生を講師に招いて、ロボットを動かすプログラミングを体験しました。

講師の先生からプログラミングの仕組みについて学んだ後、パソコンにロボットの動作プログラムを入力しロボットを動かしてみました。入力したとおりにロボットが動いた時は全員が大喜びで、楽しく学習することができました。



動作プログラミングってむずかしい？



ロボットがプログラミング通り動いた！大成功！！

## 文化団体連絡協議会 ～移動研修会～

文化団体連絡協議会の「移動研修会」が11月14日に開催し、参加者は栃木県日光市の日光東照宮や英国大使館別荘記念公園、イタリア大使館別荘記念公園を訪れました。

この移動研修は、芸術に触れながら各文化団体どうしの交流を深めることを目的とし、毎年開催されています。

参加者は、日光東照宮の境内で国宝の陽明門をはじめ、社殿群の数多くの彫刻など歴史的建造物を巡り、この地ならではの貴重な江戸文化の歴史にふれることができました。また、中善寺湖畔の別荘記念公園では、国際避暑地の歴史と有名な建築家による建物にふれました。



英国大使館 別荘前